
Modaes

Perfiles



Pepe Barroso

Fundador de Don Algodón

Pepe Barroso inició su trayectoria en la industria de la moda vendiendo camisetas serigrafiadas a las tiendas Musgo. En 1980 puso en marcha una tienda en la calle Claudio Coello de Madrid con el rótulo Don Algodón. El auge de cadenas como Zara terminó impactando en Don Algodón, que fue perdiendo fuerza hasta que en 2006 fue adquirida por BCBG Max Azria, que tomó el control del cien por cien de la marca a excepción de la división de cosmética y perfumería, controlada por Puig. Tras su desvinculación de Don Algodón, Barroso entró en otros sectores, como el inmobiliario o el musical. Barroso fundó una productora discográfica (Pep's Records). Barroso, fundador y ex presidente de la Asociación de Jóvenes Empresarios de Madrid, es también uno de los impulsores del establecimiento multimarca Ekseption, uno de los más exclusivos de Madrid.